
・点　鐘　安藤会長

・ソング　君が代　奉仕の理想

・四つのテスト斉唱　大木職業奉仕委員長

・ビジター（日高）会長：引間 豊様

　　　　　　　　　パスト会長：高木泰文様

・卓　話　澤田清志様

【会長報告】

　皆様、ＧＷはどのようにお過ごしになられ

ましたでしょうか。春の叙勲で小久保勝弘会

員が瑞宝単光章の栄に浴されました。消防の

功労等によるもの、クラブとしてお祝いの会

をと役員会で考えております。

　日高ＲＣの盛大な３０周年式典、ご祈念申

し上げます。役員会で全員登録が決定。パスト

会長にもご理解を賜わりお祝いしていきたい。

　新入会員を近々迎える事が出来るかと思い

ますので、ご審議頂きたいと思います。

【幹事報告】

・第１２回役員会開催。６月プログラム承認。

　クラブ協議会に都合のつかない委員長は代

　理を。本橋様（叶木材（有）社長・Ｓ３２生）、

　福島様（漢方専門薬局博濟・Ｓ３０生）は６／５

　入会式の予定。日高の３０周年式典は全員登

　録、お祝い金は引落し。親睦旅行は１６家族

　４７名。クールビズは５・６月。

・７／１オープンの新図書館に年６万円の図

　書寄贈、承認（今年は開館前）。

・小久保勝弘会員は会長報告の通り。

◎例会変更のお知らせ

◇所沢ＲＣ
・５／２８（火） 移動例会　セレス所沢
・６／１８（火） 移動例会 ホタル鑑賞会 文化幼稚園
・６／２５（火） 最終夜間例会　掬水亭
◇新所沢ＲＣ
・５／２１（火） 振替休会（５／２５移動例会）
・６／１８（火） 移動例会
・６／２５（火） 振替休会
　　　（６／２３・２４今期最終例会、親睦旅行）
◇狭山中央ＲＣ
・５／２１（火） 例会臨時変更
　　　５／２５創立２０周年記念パーティ１２時～川越プリンス
◎（日高ＲＣ）引間 豊会長ご挨拶
　高林翁銅像除幕式は無事終了、ご協力に感謝。
創立式典は登録料１万円。行事が重なります
がお許しを。今後も親子関係は長く良好に続
く事と思います。よろしくお願い致します。

【委員会報告】
◎親睦活動委員会　　　　　　　　　 服部君
　日高ＲＣとの懇親ゴルフコンペ、１７名で参加。
６／１２夜間例会（大松閣）は５／２２締切り。大勢
のご参加お願い申し上げます。来週例会終了後、
京都旅行（１９・２０日）についての説明会を開催。
◎職業奉仕委員会　　　　　　　　　 大木君
『我等の生業 第２集』は飯能の方３名が掲載。
会員企業永年勤続者表彰は６／５です。
◎環境保全委員会　　　　　　　　　 杉田君
　第１１回飯能新緑ツーデーマーチ本日締切。
◎出席委員会　　　　　　　　　　中里（忠）君
　５／１４日高の式典参加は本日最終締切。
◎次年度幹事　　　　　　　　　　　 山岸君
　４／２３・２５・２６・２７炉辺会談、貴重なご意見を
承りました。御礼申し上げます。次年度計画提出
締切は５／１５です。

※この写真は車乗入れ禁止前のものです。

当 番 前島君、森君
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【出席報告】無断欠席なし  　中里（忠）出席委員長

【Ｍ　　Ｕ】
４／２５（日高）新井君、馬場君、藤原君、服部君
　　　　 市川（昭）君、神田（敬）君、前島君、中里（忠）君
　　　　　中山君、大木君、塩野君、吉田（健）君
　　　　　矢島（巌）君、山川君、矢島（高）君、吉澤君

【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
・いつもお世話になっております。今日は２人で参りました。
　よろしくお願い致します。　　引間様、高木様（日高）
・澤田先生ようこそ！本日は有難うございます。よろし
　くお願い致します。吉田（健）君、中里（昌）君、神田（康）君
　　矢島（巌）君、市川（洋）君、田辺君、和泉君、中里（忠）君
　　安藤君、山川君、島田君、小川君、大野君
・日高ＲＣ引間会長、高木パスト会長ようこそ！
　　　　　 中里（昌）君、矢島（巌）君、中里（忠）君、田辺君
・また夜お願いします。〈澤田先生宛〉　市川（昭）君
・日高ＲＣ引間会長、高木様ようこそ！３０周年の
　成功をご祈念申し上げます。
　　　　　　　安藤君、山川君、島田君、小川君
・過日の日高クラブとの親睦ゴルフで会長賞を頂
　きました。　　　　　　　　　　 吉田（健）君
・早退　　　　　　　　　　　木川君、石井君
本日計２０，０００円、累計額１，０７４，６２１円。

◎１５日例会当番は中里（昌）、中里（忠）会員です。

【卓　　話】

講師紹介　　　　　　　  中里（忠）出席委員長

　飯能でも有名な教育ご一家で、先年亡くなられ

た澤田克郎先生のご子息。國學院大學文学部を

卒業後、Ｓ５４年から教職の道に。加治東小を皮

切りに日高、入間、飯能で教鞭を執られ、３月まで

飯能第一小の校長を務められました。４月、教育

長に任命。フレッシュな、教育行政のリーダーです。

　新図書館へのご寄付に感謝申し上げます。

　教育委員会は飯能市の４大行事のうち、ツー

デーマーチと駅伝を体育課が主管。名栗幼稚園、

小学校１４校、中学校８校を管轄しています。市の

教育理念は「共に学び 未来を拓く 人づくり」、目標

は「飯能を愛し、夢や希望をもち明るく元気に学び

実践する人づくり」－自主・責任・連携－。合言葉は

「共育」です。私は学校教育畑でしたが教育委員会

の仕事には社会教育、社会体育も含まれます。多

くの方々にお力添えを頂きながら教育行政を行っ

ているところ。関わりを持たせて頂く事があろう

かと思いますが、是非ご指導を頂きたい。

◇学校教育

「確かな学力を育む」「学力向上」が課題。どこの

学校でも「わかる・できた・成長した」と子ども達が感

じられる授業づくりをやっていけたらと思ってい

ます。「Ｋ４ＫＩＤ」１時間の授業の中に「課題・活動・

確認・価値づけ」（Ｋ４）があり、家庭に「家庭学習・あ

いさつ・読書」（ＫＩＤ）を投げか

けながら進めています。１１

月、Ｈ２５年度関東甲信越放

送・視聴覚教育研究大会

（埼玉大会）が飯能で開催。

「私の誇るふるさと 飯能」と

いう郷土学習資料を昨年

度より５・６年生に配付。市

制６０年で「子ども議会」開催。

「心の教育の充実」いじめ、体罰等を現場から払拭

したい。昨年度からの「いじめゼロ子ども会議」を

継続、地域の力も取り込みたい。

「特色ある学校づくり」として西川材、学習林の

活用。学校応援団、学校種間連携を図りたい。

◇学習環境

　校舎の耐震化はＨ２７年度までに終了の予定。

防災教育も徹底したい。

◇地域の特色を生かした体験を重視

　通学合宿では地域にお風呂をもらいに行った

り等、生活経験を通して学習を積み上げていく。

あいさつ、返事、感謝のできる子、早ね・早おき・

朝ごはん等の習慣を身につけて欲しい。

◇「生涯学習のまち・飯能」を目指して

　新図書館で７／１３記念講演。公民館活動の充実

も図りたい。ＮＰＯ飯能市体育協会と連携し体育

館業務を推進。ツーデーの参加者は最高１万５千

人なので、目標は２万人。中学生ボランティアによる

ゴールでのハイタッチは参加者に喜ばれている。

◇校長会で　良い教育をコツコツしていても、た

った一人の教職員が何か仕出かしてしまう事で信

頼は飛んでいってしまう。そういう事が無いように

進めて欲しい。施設の点検も年間を通して注意す

る。学校は安全な場所、安心して通える場所でな

ければならない。「学校教育目標」がどこの学校

でも掲げられているが、どういうふうな形でそれ

を具現化させていくかが校長の仕事。一小では

地域の方々に支えられている事を強く感じた（お

近くの学校を今後共盛り立てて頂けたら有難い）。

管理職は職員を育てる事が一番。「コイツは出来な

い」と言うが、ちゃんと教えていないのではないか。

教えてもいなくて「出来ない」と言うんじゃない。わ

かる授業をする事で子どもは生き生きと学校生

活が送れる。それぞれの役割、分担に従って組織

で仕事をやっているのだと話しました。教職員が

出来るだけ地域に出て行く。校舎の中だけでな

く、いろんな体験をして、それを基に子ども達に

教えるという事を徹底させていけたらと思います。

※次週の例会案内は省略。

会　員　数 当　　日

出席数対　象全　数 出席率
前々回修正
出　席　率

教　育　雑　学

飯能市教育長 澤田清志様

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

平成２５年６月のプログラム
（ 月間テーマ　ロータリー親睦活動月間 ）

齋 藤 君
杉 田 君

［親睦活動］
塩 野 君
土屋（良）君

［会長・幹事］

大 野 君
大 崎 君

［プログラム］

田 辺 君
高 橋 君

［会長・幹事］

卓話「会員企業永年勤続者表彰にあたって」
大木・山岸・大野会員職業奉仕委員会

クラブ協議会

クラブ協議会

夜　間　例　会
大 松 閣 点鐘６時

【四つのテスト】

【結婚・誕生日祝】


